



Paris, le 23 avril 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

de Bruno Julliard – Premier adjoint à la Maire de Paris, chargé de la culture, du patrimoine, des métiers d’art, des entreprises culturelles, de la nuit et des relations avec les mairies d’arrondissements

Succès du Louxor – Palais du Cinéma, un an après sa réouverture

Le Louxor vient de fêter sa première année de réouverture. Depuis avril 2013, ce sont plus de 260.000 spectateurs qui se sont rendus dans l’une de ses trois salles. Ce succès montre l’intérêt des Parisiennes et des Parisiens pour les cinémas d’art et d’essai et leur programmation, mais est aussi bien sûr le fruit de l’excellent travail de Carole Scotta, Martin Bidou et Emmanuel Papillon, qui assurent la gestion du Louxor.

La formidable mobilisation des habitants et des associations locales permet également depuis le début une intégration et un rayonnement remarquables dans le quartier et au-delà.

Avec Anne Hidalgo, nous sommes heureux que le public profite en nombre de ce cinéma mythique, au décor superbement restauré.

Grâce à sa politique volontariste en matière de cinéma, Paris continue de s’imposer comme une référence internationale : ses 400 écrans - dont 90 sont classés *art et essai* - attirent chaque année 28 millions de spectateurs.

Contact presse :

Grégoire Devaux – 01 42 76 49 61

Service.presse@paris.fr